Hänneschen und Polizeipräsidium

Wahn / Kalk - Wie in den vergangenen Jahren, so hat der Bürgerverein Wahn-Wahnheide-Lind e.V. auch in diesem Sommer wieder für seine Mitglieder und alle interessierten Bürger interessante Besichtigungen organisiert.

Ein Besuch im Hänneschen Theater fand bei den Teilnehmern große Aufmerksamkeit. "Hinger d'r Britz es vür d'r Britz" und so wurde die 1,80 m hohe Holzwand ab-

gesenkt, sodass man einen Blick hinter die Balustrade werfen konnte, wo die Puppenspieler ihre traditionellen Stockpuppen zum Leben erwecken und Erklärungen zu Outfits und den aus Lindenholz geschminkten Körper abgaben. Eine andere Besichtigung führte ins Polizeipräsidium nach Köln-Kalk. Den über 20 Teilnehmern wurde der Organisationsaufbau des Polizeipräsidiums Köln und

die Aufgaben der Polizei im Allgemeinen erklärt. Bei einem Rundgang durch das Gebäude wurden dann die Dienststellen wie die Einsatzleitstelle und den Polizeigewahrsamsdienst gezeigt. Naturgemäß wurden zu diesen Dienststellen viele Fragen gestellt. Nach fast dreistündiger Besichtigung haben die Teilnehmer dann mit vielen neuen Kenntnissen über die Polizei das Präsidium verlassen. Weitere Informationen zu Besichtigungen des Bürgerverein Wahn-Wahnheide-Lind e.V. erhalten Sie www.buergervereinwahnheidelind.de und J. Humberg, Tel.. 02203 69364 bzw. 0176 78775583

Weitere Termine: 06. August 2015 Informationsveranstaltung: "Technische Kriminalprävention - Möglichkeiten der Sicherung" und am 26. August 2015 Begehung Wahn, westlich der Frankfurter Str. Red.



Ihre Spende hilft Menschen mit Behinderungen in Bethel. www.bethel.de



Porz am Montag – 9. Jahrgang – 11. Juli 2015 – Woche 28 – RMP "Lokaler gehts

Wahnheide (red). Der Bürgerverein Wahn-Wahnheide-Lind organisierte für seine Mitglieder und einige Gäste spannende Besichtigungen. Ein Besuch im Hänneschen- Theater fend bei den Teilnehmern große Aufmerksamkeit. Und dort galt. Hinger d'r Britz es vür d'r Britz - die 1,80 Meter hohe Hazwand wurde abgesenkt, so dass die Teilnehmer einen Blick hinter die Balustrade werfen konnten, wo die Puppenspieler ihre traditionellen Stockpuppen zum Leben erwecken. Eine weitere Besichtigung führte ins Polizeipräsidium nach Kalk. Den über 20 Teilnehmern wurde der Organisationsaufbau des Polizeipräsidiums und die Aufgaben der Polizei erklärt. Bei einem Rundgang durch das Gebäu-



■ Einen Blick "hinger d'r Britz" durften die Teilnehmer der Besichtigung des Hänneschen-Theaters werfen. Foto: pri

de wurden die verschiedenen Dienststellen vorgestellt. Informationen zu weiteren geplanten Besichtigungen des Bürgervereins gibt es bei Jochen Humberg unter Telefon 02203/ 69364 sowie unter www.buergerverein-wahnheidelind.de

Porzer Wochenende 18.7.15